
平成 28年度

■  9年 目を迎 えた学校関係者評価委員会 !

第 1回学校関係者評価委員会を 7日 (火 )に
実施 しま した。この委員会は、平成 19年度よ
り毎年 3回実施され、学校外部の方からの御意見
等を伺い、「本城小・中学校の教育活動の質の向
上を図り、子ども一人一人の健やかな成長を目指し
てい<こと」「学校の説明責任の明確化」「地域ぐ
るみの教育の推進」を目的としてい表す。今回は、
学校経営方針等を説明した後、具体的な教育活動に
ついての質疑応答、協議の時間を設け、学校評価に
関する年間計画を策定しました。本委員会の委員
(8名)は、下表の方爬です。

■ 保育園生とのきゅうりちぎり
5月 31日 (火)に 5年生が上篠原保育園の園児

15名 と共同で本田さん宅のきゅうりちぎりをしま
した。5年生一人一人が園児とペアを組みました。5
年生が、園児の手を31いたり、ちぎるのを手伝ったり
となごやかな風景がた<さん見られました。園児のお
世話が大変上手でした。

その後、5年生は、
きゅうりを使つた料
理を作って<れまし
た。試食でいただき
ましたが、大変おい
しかつたです。

■ 手作 りのベンチ贈呈
青少協会長の鎌田さんが本校野球部のために、荷物

を置<ためのベンチを作つて<ださいました。
材料費もすべてご

自分で出して<ださ
いました。立派なベ

ンチが2つも贈塁さ
れ、野球部の子ども
たちは大喜ぴでした。

■  マルチは り

1年生の井黒君の
お祖父様 。お祖母様
が本校の芋畑にマル
チをかけて<ださい
ました。重機を鹿児
島から運んでの大仕
事でした。

本当に有り難いです。

■ ものづ くリマイスターによる出前授業
6月 3日 (金)に宮崎市にある職業能力開発サー

ビスから派遣された和裁のプロが6名来校し、 5。
6年生の目玉財布づ<り を指導して<ださいまし
た。子どもたちは、手縫いで必死に縫っていました。
全員がかわいい財布
を完成させました。

■ 宮崎日日新蘭「若い目」に咲妃さんの作文
も掲載 :

(7月 の学校行事予定)  ~~~
3日 (日 )参観日・ 2校 PTAパ レー大会

21日 (木 )終業式

2日 (金)～ 3月 28日 (日 )夏休み
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